



# 川口東小だより

学校教育目標 『夢が醒れ 誇りを持ち 社会に貢献できる子どもの育成』

2022年(令和4年)7月22日

福山市立川口東小学校

校長 簀戸 浩之

## もうすぐ夏休み！

今年は、あっという間に梅雨が明け、夏本番の暑さに熱中症を心配する日々ですが、保護者の皆さまは、いかがお過ごしでしょうか。学校では、児童会選挙が行われ、9月からの新執行部が決定しました。また、縦割り掃除が始まり、1年生から6年生までが一緒に掃除をしています。高学年が優しく、分かりやすく低学年に掃除の仕方を教えている姿は、なんともほほえましいです。



## 3年生 ジャガイモ収穫体験



こんなに、いっぱいとれたよ～！！

とり方を教えてくれて、ありがとう！

6月24日(金)、3年生が「ジャガイモ収穫体験」をしました。地域の方が大切に育ててくださったジャガイモがでてくるたびに大きな歓声があがっていました。

給食で食べたジャガイモは、自分たちで収穫しただけに格別だったようです。



# 新児童会役員 決定

7月14日(木)、児童会役員選挙が行われ、2022年度(令和4年度)後期の役員が決定しました。ちょうど参議院議員選挙の時期と重なり、子どもたちの関心も高かったようです。

選挙管理委員会を設置し、立候補者・推薦者・司会者が立会演説会を行いました。どの立候補者も「自分が会長になったら、こんな学校にしたい。」と公約をアピールし、投票を訴えました。

会 長 服部 寛人

副会長 坊坂 葵

役 員 竹内 美結 改發百々花 嶋村 有紗

檀上 茉希 大迫 陽咲 寺井 莉菜

小田 采花



学校を今より、もっとよくしようと立候補してくれた9人、ありがとう！

そして、立候補者を堂々と推薦する優しさを見せてくれた推薦者の9人、ありがとう！ みんなの学校をよくしたいという気持ちで、川口東小学校はきっと、もっともっと、すてきな学校になりますね。活躍を期待しています。

## 新型コロナウイルス感染拡大に伴うお願い

福山市も、新型コロナウイルスの感染が急速に広がっています。学校では、手洗い・消毒・換気などの感染対策をとっていますが、なかなか歯止めがきかない現状です。

そこで、7月23日(土)24日(日)の外出を可能な限り控えて、友だちの家や学校グラウンドで遊ぶことのないようにお願いをします。少しでも感染の可能性を低くしたいという思いからです。ご協力をお願いいたします。